

La plaque « 55^e anniversaire » est remise à Fidel Castro et à Raúl Castro



La Havane, 26 mars (RHC)- Les Organes de la Sécurité de l'État de Cuba ont décerné la plaque « 55^e anniversaire » au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et au Président cubain Raúl Castro, à l'occasion des célébrations pour la création de cette force le 26 mars 1959.

C'est le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel qui a reçu les distinctions au cours d'un meeting politique et culturel qui s'est tenu hier à La Havane et au cours duquel des plaques ont également été remises au Commandant de la Révolution Ramiro Valdés et au ministre de l'Intérieur, Abelardo Colomé.

Au cours du meeting, l'accent a été mis sur le rôle décisif des nouvelles générations dans la défense du socialisme dans les scénarios complexes actuels.

Parmi les invités spéciaux se trouvaient les Héros de la République de Cuba, René González et Fernando González ainsi que leurs proches et ceux des trois autres antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/18596-la-plaque-55e-anniversaire-est-remise-a-fidel-castro-et-a-raul-castro>



Radio Habana Cuba